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共催 第88回日本循環器学会学術集会
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循環器疾患に合併する
SDBの早期診断・治療のために

日時 2024 3 8 12:20 13:10金
会場 （神戸国際展示場2号館 1階 「神戸国際展示場2号館特設会場」）第14会場

座長 葛西 隆敏 先生
順天堂大学大学院医学研究科 循環器内科学 准教授／ 
順天堂大学医学部附属順天堂医院 睡眠・呼吸障害センター長

Takatoshi Kasai
Associate Professor, Department of Cardiovascular Biology and Medicine, Juntendo University Graduate School of Medicine、
Director, Sleep and Sleep-Disordered Breathing Center, Juntendo University Hospital

【事前登録】 2024年1月25日（木）15:00～2月29日（木）17:00まで（予定）
●事前予約をされた方は、お申込みされたセミナーが印字された参加証が発行されますので、ご入場の際にご提示ください。
●学術集会当日は、ご自身でマイページより印刷いただいた参加証（カラー推奨、A4サイズ）をご持参ください。
●当日お申込みも可能ですが、セミナーまたはお申込み可能な数に限りがございますこと予めご了承ください。

参加方法

演者1 富田 康弘 先生 虎の門病院 睡眠呼吸器科 医長

Yasuhiro Tomita Medical Director, Sleep Center, Toranomon Hospital

Comprehensive Examination and Diagnosis Strategy for Sleep Disordered Breathing 
in Patients with Cardiovascular Disease

循環器疾患患者に対する睡眠呼吸障害の検査と診断の考え方

演者2 河野 隆志 先生 杏林大学医学部循環器内科学 臨床教授

Takashi Kohno Clinical Professor, Department of Cardiovascular Medicine, Faculty of Medicine, Kyorin University

心不全予防・治療を踏まえて睡眠呼吸障害マネジメントを再考する
Time to rethink sleep disordered breathing management in heart failure prevention and treatment

Key points of the "JCS 2023 Guideline on Diagnosis and Treatment of 
Sleep Disordered Breathing in Cardiovascular Disease"
For the early diagnosis and treatment of SDB complicated by cardiovascular diseases

　　　　　　　 循環器領域における2023年改訂版
睡眠呼吸障害の診断・治療に関する
ガイドラインのポイント


